

## CLAVES PARA COMPRENDER LA DIMENSIÓN DEL PROYECTO.



### 1. AYUNTAMIENTOS

Necesitamos ayuntamientos líderes, capaces de unir todas las fuerzas de la corporación a favor de la dinamización del municipio de la mano de la Diputación de León y con la mirada en el largo plazo.

### 2. TÉCNICOS

Los técnicos conocen los municipios en profundidad, lo que facilita su función clave como enlace y fuente de información sobre el empleo, la empresa local y la identificación de vivienda disponible; ellos son los responsables de la gestión de las visitas y el contacto con los urbanitas del territorio.

### 3. URBANITAS

Más de 1.000 familias (alrededor de 3.000 personas) con ilusión e interés por un cambio de vida. Se cuenta con una base de datos de interesados que crece a diario formado por

todo tipo de personas (familias, jubilados, emprendedores, profesionales cualificados y técnicos) con un proyecto de vida y una mirada amplia.

### 4. EMPRESAS Y NEGOCIOS

Fuentes de oportunidades en el territorio. Relevo generacional, para negocios que se cierran, nuevos emprendimientos, empresas que no cubren sus puestos de trabajo, profesionales con perfiles demandados y alianzas con agentes que pueden ser fuente importante de talento para el territorio.

### 5. VIVIENDA

Uno de los objetivos prioritarios del programa es ganar la confianza de los propietarios de viviendas en los municipios y ofrecer diferentes posibilidades: alquiler, alquiler con opción de compra, alquiler

con carencia..., y soluciones como la bolsa de viviendas con la que aflorar las disponibles para habitar.

### 6. ASOCIACIONES

Representan el tejido social, el alma del pueblo. Son agentes clave para crear y fortalecer comunidades, un elemento esencial para el arraigo de los nuevos pobladores.

### 7. VECINOS Y VECINAS

Requieren información y comprensión del proyecto. Su implicación y su amabilidad son muy importantes en el proceso de acogida de los nuevos pobladores

### 8. RECURSOS

Representan la base del desarrollo del territorio. Se identifican a través de la ficha de recursos del pueblo para su posterior puesta en valor. Desarrollo en base a fortalezas, visibilidad del pueblo en medios y redes sociales



## CONTACTO

proyectoarraigo.es  
leon@proyectoarraigo.es  
repuebla@dipuleon.es



# REPUEBLA LEÓN SOSTENIBLE

## Tu Nueva Vida COMIENZA EN LEÓN



## ACCIONES

La labor del proyecto consiste en **generar confianza** entre los vecinos y la población local. Buscamos los **recursos de habitabilidad, empleo y negocio**, que redunden en un mayor interés para el desarrollo del municipio.



Se acompaña a nuevas familias en el proceso de cambio para que estas logren **integrarse en la vida social del pueblo** y sean un vecino o vecina más.

## GESTIÓN

El **interés por la vida rural es cada vez mayor**. El equipo de la empresa adjudicataria de la Diputación de León tiene una **amplia experiencia**.



Este proceso de selección sigue una metodología cuidada en el que se asesora a las familias sobre las oportunidades y dificultades que van a encontrar y se explica la realidad del municipio, hasta encontrar un proyecto de vida que se adapte a ellos, sea sostenible y aporte valor al territorio.

### Condiciones del arraigo

Toda familia inscrita deberá empadronarse en el municipio de acogida, escolarizar a sus hijos en el colegio correspondiente y acudir al centro médico de la localidad correspondiente.

**Si eres una empresa** con interés por realizar tu actividad en alguno de los pueblos de la provincia de León, puedes completar el formulario de *Empresas* en nuestra página web.



# REPUEBLA

## LEÓN SOSTENIBLE

La **Diputación de León confía firmemente en la importancia de la repoblación rural**, actuando como un puente entre el mundo urbano y los pueblos, acompañando a las familias y personas en esta transición hacia una nueva forma de vida.

Este proyecto tiene un **enfoque innovador** y social en la provincia de León. Siendo un proyecto de repoblación sostenible y efectiva llevado a cabo por la Diputación de León y una empresa experta en este área.

La **metodología se sustenta en identificar familias interesadas** en establecerse e integrarse en los municipios de León y la realización de visitas para conocer la zona. Además de un **acompañamiento durante todo este proceso** a estas familias.

Además, la empresa

contratada por la Diputación de León cuenta con una **Oficina Internacional**, que gestiona y selecciona en origen a personas residentes en el extranjero con un interés por establecerse en la provincia de León.

El proyecto busca el **compromiso y la colaboración de los ayuntamientos y vecinos y vecinas para integrar a las nuevas familias** a través de la metodología y de la mano de los técnicos de territorio.

Otro pilar fundamental del proyecto es **conseguir aflorar viviendas en régimen de alquiler**.

El **objetivo final es dinamizar los pueblos de la provincia de León**, fortalecer su tejido social y convertirlos en destinos atractivos para llevar un **proyecto de vida sostenible en el tiempo**.



DIPUTACIÓN  
DE LEÓN



Transformación y desarrollo rural